

当病院の新型コロナウイルス感染症に関して 第四報

この度、患者さん、ご家族の皆様、地域、関係者の皆様には、ご心配をおかけしまして誠に申し訳ございません。新型コロナウイルス感染症の収束に向け、職員一同頑張っております。また、全国の医療機関等から、様々な医療物資等を送っていただき、誠にありがとうございました。皆さまの温かい応援に感謝いたします。

現在、入院患者さん 33 名の陽性者を確認し、3 名の方は他の医療機関へ転院しております。また、23 名の方は、症状が軽快し新型コロナウイルスの法的入院を終了いたしました。引き続き、長野市保健所、長野県感染症対策課のご指導に基づき、感染拡大防止と、感染された患者さんへの治療に最善を尽くして参ります。

また、外来初診受付、新規入院、デイケア、作業療法、訪問看護など中止しております。外来再診に関しましては電話での対応、または、診察をご希望の患者さんへは、当該感染症病棟に往来のない医師による外来診察をさせていただきます。

患者さん、ご家族の皆様、関係者の皆様にはご不便、ご心配をおかけし大変申し訳ございません。ご理解ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

2020 年 12 月 25 日

鶴賀病院

理事長・院長 轟 純一